



www.pub.be/fr

Date : 12/09/2019
Page : --
Periodicity : **Continuous**
Journalist : --

Circulation : --
Audience : **1000**
Size : --

<https://pub.be/fr/huawei-developpe-des-competences-numeriques-au-kenya/>

Huawei développe des compétences numériques au Kenya

12 September 2019 [rédaction](#)



Au cours de **ITU Telecom World 2019**, Huawei a dévoilé le projet **DigiTruck**, en partenariat avec l'organisation sans but lucratif belge **Close the Gap**, qui vise à fournir une formation aux compétences numériques aux communautés rurales et isolées du Kenya. Le DigiTruck est le dernier effort de Huawei dans son initiative d'inclusion numérique **Tech4ALL**.

Avec le développement rapide de l'économie numérique mondiale, le dernier rapport de la Banque mondiale souligne que la demande de compétences numériques en Afrique australe en 2030 atteindra 230 millions de personnes, ce qui contraste fortement avec le manque actuel de compétences numériques en Afrique.

Au Kenya, par exemple, bien qu'étant le centre des TIC en Afrique, les utilisateurs d'Internet représentent moins de 50 % de la population totale, non seulement parce que plus de 75 % de la population vit dans des régions éloignées, sans alimentation électrique stable, mais aussi parce que de nombreuses personnes ne réalisent pas la valeur réelle des compétences numériques, qui n'ont jamais été exposées aux smartphones ou utilisé Internet.



Huawei DigiTruck est conçu pour accroître la sensibilisation et l'accessibilité des compétences numériques en fournissant des compétences numériques aux foyers éloignés par le biais de salles de classe numériques mobiles converties à partir de conteneurs de camions. Le DigiTruck est équipé d'un accès haut débit sans fil grâce à l'accès fixe sans fil, d'ordinateurs portables et de téléphones intelligents permettant d'enseigner les compétences Internet à bord et d'intégrer le contenu de RV dans l'enseignement numérique.